

## Le tournoi de la confirmation - 1/1

Le tournoi de Roland Garros est un moment très particulier dans la saison. Cette année le tournoi a une nouvelle fois régalé les spectateurs. Il a ègalement réservé quelques sensations et confirmations. Retour sur ce tournoi!

## L'éclosion de l'europe de l'est

Chaque année de nombreuses surprises ont lieu à Roland Garros. Cette année les joueurs et joueuses de l'est ont posé leurs empruntes sur ce tournoi. Un pays plus particulierement a su exploser au premier plan. Il s'agit de la serbie. En effet en mettant 3 joueurs dans le dernier carré, la serbie a éclaboussé de tout son talent ce tournoi. Dans la catégorie dames, on retiendra la performance d'ana Ivanovic symbole de l'enthousiasme et de l'insouscience serbe. En étant opposé en finale à la patronne du circuit justine henin, ivanovic a deja réussi son tournoi. Elle a de plus su éliminer des joueuses confirmés telles que Sharapova ou encore Kuznetsova. Ivanovic est belle et bien la révélation de ce tournoi 2007.

Une autre serbe a su ègalement tirer son épingle du jeu. Il s'agit de Jelena Jankovic qui est arrivé jusqu'en demi finale tombant avec les honneurs sur Henin.

Enfin dans la catégorie Hommes Novak djokovic a su imposer son style pour se hisser jusqu'en demi finale du tournoi. S'il y avait un pays a retenir dans cette édition 2007 la serbie est ce pays !!!

## Des favoris au rendez-vous

On attendait les favoris et bien l'édition 2007 a confirmé que le tennis mondial était dominé par le suisse Roger Federer et l'espagnol Rafael Nadal intraitable sur la terre battue. Ce tournoi a permis de voir comment Nadal dominait son sujet sur cette surface et comment Federer évoluait et touchait de très très près le majorquain. Ona eu ègalement la confirmation du russe davydenko qui s'affirme comme le 3ème homme ! Quant aux espagnols ils sont toujours présents a roland garros. Chez les dames toutes les favorites hormis Mauresmo ont répondu présentes. La belge Henin a une nouvelle fois confirmé son emprise sur le tennis féminin. Quant a sharapova elle a atteint son meilleur résultat à paris. En bref le classement mondial est aujourd'hui la parfaite illustration du niveau des joueurs.

## Des français bien décevants

Comme si le sort s'acharnait! Voila une phrase qui pourrait résumer la performance des français a roland garros cette année. Certes les espoirs n'étaient pas énormes mais on osait espérer meilleur rèsultats de la part de nos français. Tout d'abord on regrette la nouvelle désillusion qu'a connu Amélie Mauresmo. En effet la joueuse a été incapable de passer le 3ème tour buttant sur lucie safarova. On pourra se demander si Mauresmo saura un jour s'imposer du coté de la porte d'auteuil. On regrette ègalement la mauvaise performance de Richard Gasquet éliminé des le 2ème tour par le belge Vliegen. A noter les deceptions grosjean, monfils et mathieu. Cependant il y a eu quelques satisfactions comme par exemple Marion Bartoli qui s'est hissé jusque les 8ème de finale chutant sur jankovic. Enfin on a apprécié le courage de patience qui certes éliminé en 16ème de finale a su faire douter djokovic. Enfin le France reste loin du gotta mondial. Esperons que l'année prochaine soit meilleure!!